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Astori apostó por “mejorar la calidad del trabajo legislativo”

Con la presencia del Presidente de la República, Sr. José 
Mujica en Sala, La Asamblea General se reunió para dar 
apertura al Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la 
XLVIIa. Legislatura. El Presidente del Cuerpo, Cr. Danilo Astori 
expresó “el deseo que en este nuevo período que se inicia, 
podamos mejorar  juntos la calidad del trabajo legislativo, 
en beneficio de los objetivos superiores de nuestra patria”. 
Legisladores, autoridades e invitados especiales salieron a 
las escalinatas del Palacio Legislativo a presenciar el clásico 
desfile del Batallón Florida.
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Presidente Astori recibió 
a Karel De Gucht

Comisario de Unión Europea en visita oficial a nuestro país.

El Presidente de la Asamblea 
General, Cr. Danilo Astori, reci-
bió en el despacho de la Presi-
dencia del Senado al Comisario 
de Comercio de la Unión Euro-
pea y Encargado de los Asuntos 
Comerciales de las Negociacio-
nes para alcanzar un Acuerdo 
de Asociación entre la Unión 
Europea y el Mercosur, Karel 
De Gucht.

La visita se llevó a cabo en el 

marco de una gira de De Gu-
cht a nuestro país con motivo 
de mantener reuniones a alto 
nivel para avanzar en estas ne-
gociaciones y tratar asuntos de 
interés bilateral.

Durante su estadía en el país 
el Sr. De Gucht mantuvo ade-
más reuniones con diferentes 
autoridades nacionales: el Mi-
nistro de Economía; el Minis-
tro de Ganadería, Agricultura 

y Pesca; el Ministro de Educa-
ción y Cultura; el Ministro de 
Industria, Energía y Minería y 
el Subsecretario de Relaciones 
Exteriores. Además se reunió 
con los Embajadores de los Es-
tados Miembros de la Unión 
Europea (UE) en Uruguay y 
actores importantes del sector 
privado: empresarios europeos 
y representantes de cámaras 
de comercio.
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Uruguay y Corea materializan 
proyectos de inversión

El Presidente de la Asamblea General, Cr. Danilo Astori y el Primer Ministro Coreano, 
Sr. KIM Hwang Sik, ultiman detalles en proyectos comunes.

El Presidente de la Asamblea 
General, Cr. Danilo Astori, 
recibió al Primer Ministro Co-
reano,  Excmo. Sr. KIM Hwang 
Sik y su comitiva, quien concu-
rrió al Palacio Legislativo en el 
marco de una visita oficial a 
nuestro país.  Astori calificó la 
reunión como “un encuentro 
inmejorable, ya que hubo una 
coincidencia total en todos los 
temas que venimos siguiendo 
con Corea, iniciados en el pe-
ríodo del ex Presidente Taba-
ré Vázquez y que hoy se están 
concretando”. Dijo que “en el 
plano comercial, existe el com-
promiso de Corea de acelerar 
las gestiones que aún restan 
para asegurar la presencia de 
la carne uruguaya en Corea, 
que es el objetivo más impor-
tante desde el punto de vista 
comercial. También la dispo-
sición a abrir el mercado para 
frutas frescas uruguayas, en 
especial  los cítricos y las aves. 
En este sentido hay un proyec-
to coreano de producción de 
aves en Uruguay lo cual podría 
efectivizarse en cuanto a la 
producción uruguaya y el mer-
cado coreano”. 

Astori continuó relatando 
los puntos fundamentales de 
conversación y expresó que 
“en materia de inversiones 
existe gran interés de Corea 
en el tema de infraestructu-
ra en las áreas de transporte, 
energía, en la prospección 
de posibles yacimientos de 

gas y petróleo acerca de los 
cuales tenemos indicios en 
Uruguay”. Comentó, además 
que “en lo comercial existe 
un gran interés de ese país en 
materializar un Acuerdo de 
Libre Comercio con el Merco-
sur, y en la medida que eso no 
resultara posible, porque sa-
bemos que existen algunas di-
ficultades, para que todos los 
países del Mercosur acuerden 
en este sentido, se podría ex-
plorar -y Corea tiene la volun-
tad de hacerlo- la posibilidad 
de avanzar comercialmente 
entre ambos países”. Astori 
afirmó que “existe la firme 
determinación de acelerar la 
aprobación del Tratado  para 
Protección y Promoción de In-
versiones y también para que 
siga avanzando el proyecto de 

tratado para evitar la doble 
tributación”. Culminó expre-
sando que “los temas están 
avanzando y a punto de con-
cretarse”. 

“TODO DENTRO DEL MERCOSUR”
Consultado por un periodista, 
el Presidente de la Asamblea 
General, Cr. Danilo Astori, dejó 
claro que “Uruguay no hace 
nada por fuera del Mercosur. 
Nunca lo ha hecho, no lo pue-
de hacer ni lo va a intentar. Hay 
que ver qué tipo de acuerdo 
comercial puede haber en el 
plano bilateral entre Corea y 
Uruguay y en el caso de que ese 
tipo de acuerdo exija la autori-
zación, la vamos a pedir como 
lo hemos hecho  en el caso de 
México, pero todo dentro del 
Mercosur”. 
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Presentación del Programa
Anual del Bicentenario

Ex Presidentes de la República, autoridades nacionales y destacadas figuras de la 
cultura de nuestro país presenciaron el acto.

Con la presencia del Presidente 
de la República, José Mujica, se 
dio apertura, en el Salón de los 
Pasos Perdidos, al Cronograma 
de Actividades en Conmemo-
ración del Bicentenenario del 
inicio del Proceso de Emanci-
pación Oriental.

El Ministro de Educación y 
Cultura y Presidente de la Co-
misión del Bicentenario, Dr. 
Ricardo Ehrlich, presentó la 
programación anual. Se en-
contraban presentes los ex 

te Mujica expresó que “debe-
mos sentirnos orgullosos de 
ser uruguayos. Vamos a cele-
brar un Bicentenario con un 
montón de eventos rurales 
y urbanos, desfiles militares, 
marchas a caballo y andares a 
pie, porque la Patria es todo 
y de todos”. Agregó que “es-
tos eventos van a ser humildes 
porque humildes somos, y por-
que así somos y reflejamos el 
carácter de esta Nación, y van 
a ser republicanos y un com-
promiso con el futuro que an-
helamos y por el que luchamos 
tras el sueño de crear una Na-
ción que sea mejor que noso-
tros, como corresponde, pero 
que nos demos cuenta que la 
Nación es de todos, el conflic-
to es inevitable en la vida pero 
ningún conflicto es más im-
portante que nuestra Unidad 
Nacional. Por eso, hagamos 
con fuerza, todo lo posible de 
pensar hondamente en este 
segundo centenario de esta 
Nación”.

La primera actividad oficial 
del Bicentenario Uruguay, fue 
el  domingo 27 de febrero en 
la rambla de la ciudad de Mer-
cedes, Soriano, donde se rea-
lizaron los festejos conmemo-
rativos del Grito de Asencio. 
Las próximas actividades serán 
presentadas a través de una 
agenda específica en el Portal 
web del Bicentenario. Se cerró 
el acto con un espectáculo mu-
sical de Luciano Supervielle.

Presidentes de la República y 
miembros de la Comisión de 
Honor del Bicentenario, Dr. 
Luis Alberto Lacalle, Dr. Jorge 
Batlle y Dr. Tabaré Vázquez, 
autoridades nacionales, Legis-
ladores y personalidades de la 
cultura.

La Comisión del Bicentenario 
de la Revolución de Indepen-
dencia del Río de la Plata 2010-
2015 fue creada mediante la 
Ley Nº 18.677. Esta tiene por 
cometido planificar, para estos 
años, las actividades de conme-
moración y celebración de los 
principales hechos históricos 
del proceso revolucionario e 
independentista. Está confor-
mada por un equipo de autori-
dades de distintos Organismos 
de Gobierno.

Al iniciar el Acto, el Presiden-
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Sesión en memoria 
de víctimas del Holocausto

La Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó, el 1º de noviembre de 2005, 
la resolución 60/7 en la que designó todos los 27 de enero “Día Internacional de 
Recordación del Holocausto”. Un 27 de enero de 1945, el ejército soviético liberó el 
mayor campo de exterminio nazi, en Auschwitz-Birkenau, Polonia.

La Comisión Permanente se reunió para adherirse al “Día Internacional de 
Conmemoración en memoria de las víctimas del Holocausto”. Las barras estaban 
colmadas con invitados especiales, autoridades y público en general que presenció 
la sesión. Hicieron uso de la palabra un Legislador por partido para referirse al tema: 
Jaime Trobo, Tabaré Viera y Bertha Sanseverino. 

“HAY QUE FORTALECER 
NUESTRA MORAL EN ESTOS 
TEMAS” 

El Diputado Jaime Trobo ex-
presó que “los genocidios 
transitan en su proceso por 
instancias subterráneas de 

desconocimiento general, en 
ocasiones, grandes procesos 
amparados por el silencio, por 
una especie de nocturnidad 
moral que los esconde. En el 
pasado siglo, la matanza de 
armenios,  la deportación y 

masacre de más de un millón 
de seres humanos ocurrió con 
el silencio cómplice de la co-
munidad internacional”. El 
Legislador se refirió con deta-
lle a situaciones similares a lo 
largo de la historia en el mun-
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do y afirmó que “estos son he-
chos de una demanda progre-
siva a la conciencia humana 
sobre la necesidad de asumir 
y revisar actitudes y compor-
tamientos para evitarlos”. Re-
marcó que “no solo evitar su 
desarrollo sino su concepción 
misma”. Expresó que “hoy 
cuando somos convocados 
para conmemorar este día tal 
vez estén insuflándose espíri-
tus extremistas y se estén aus-
piciando ideas  exclusivistas 
que incluyen la intolerancia 
y la xenofobia como compo-
nentes de su instrumenta-
ción”. El Legislador continuó 
expresando que “muy proba-
blemente y lamentablemen-
te en alguno de los puntos 
cardinales, fuerzas animadas 
por el propósito destructivo 
e inhumano de despreciar 
por raza, color, credo, origen, 
condición sexual o cualquier 
otra fobia, están tramando la 
justificación o la propia acción 
y ello ocurre, lamentablemen-
te, luego de que experiencias 
de este tipo se repitan hasta 
nuestros días, como si fueran 
pocas las enseñanzas de la 

historia”. Dando cierre a su 
intervención destacó que Uru-
guay fue precoz en el recono-
cimiento solidario del sufri-
miento del pueblo judío, por 
ello “debemos reaccionar sin 
prejuicios ni condicionamien-
tos circunstanciales frente a 
cualquier hecho que descubra 
que caen las defensas de una 
sociedad democrática y huma-
nista, que disminuye su moral 
y que admitimos -aunque sea 
por omisión- que los enemi-
gos de la tolerancia, se para-
peten detrás de mutiladas in-
terpretaciones históricas para 
administrar odios y justificar 
intolerancias”. Culminando 
su intervención, reclamó a las 
autoridades de la enseñanza 
de nuestro país la inclusión 
en los planes de educación, 
el estudio del Hashoah como 
aporte para fortalecer nues-
tra moral en estos temas”. 

“NO PERMITIR EL OLVIDO”

El Senador Tabaré Viera citó 
a Primo Levi, químico, escri-
tor y poeta italiano judío, 
quién describe este proceso 

en su libro Si esto es un hom-
bre, al recordar su llegada a 
Auschwitz: “Hemos llegado 
al fondo. Más bajo no pue-
de llegarse: una condición 
humana más miserable no 
existe, y no puede imaginar-
se. No tenemos nada nuestro: 
nos han quitado la ropa, los 
zapatos, hasta los cabellos; si 
hablamos no nos escucharán, 
y si nos escuchasen no nos en-
tenderían. Nos quitarán hasta 
el nombre”.

El Legislador Viera expresó 
que “se debe insistir en la di-
mensión de la barbarie, que 
no fue solamente el asesina-
to de millones de seres huma-
nos. A los judíos les quitaron 
todo en vida y aun después 
de muertos. Precisamente, 
lo cruel del hecho histórico, 
lo que es difícil de asimilar 
y de encontrar explicación, 
no es solamente la cantidad 
de muertos, muchos más mu-
rieron en la guerra. Lo brutal 
es la forma en que la Shoah 
fue planificada y ejecutada, 
en forma industrial contra in-
defensos seres humanos. ¡Un 
millón y medio de niños ase-
sinados simplemente  porque 
sus padres profesaban una 
religión!”. 

Viera afirmó que “nuestra voz 
debe ser clara y fuerte, para 
no permitir el olvido y para 
colaborar todos los días con el 
mantenimiento de la demo-
cracia y la libertad. Recordar 
que el día de la liberación, los 
soldados rusos entraron en 
algo más que un campo de 
concentración: entraron en 
el mayor patíbulo que haya 
conocido jamás la especie hu-
mana. Han pasado 66 años, 
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tiempo suficiente como para 
que, en breve, desaparezcan 
los pocos supervivientes que 
quedan”. Dijo que “cuando 
ya no dispongamos de memo-
ria viva de lo que ocurrió en 
Auschwitz y en los otros cam-
pos de exterminio, debere-
mos esforzarnos aún más, por 
transmitir a las generaciones 
venideras lo que las anterio-
res nos transmitieron a noso-
tros. Solo así podremos estar 
seguros de que no vuelva a 
repetirse nunca”.

El Senador culminó con un 
pensamiento del poeta inglés 
del siglo XVII, John Donne, 
como forma de recordar que 
muchas de estas atrocidades 
ocurren precisamente por 
la indiferencia de muchos, 
por los infortunios ajenos: 
“Ningún hombre es una isla 
completa en sí misma; todo 
hombre forma parte del con-
tinente, parte de la tierra 
firme; si el mar se llevara un 
simple terrón, Europa sería 

menor, igual que si se llevara 
un promontorio, o la finca de 
tus amigos o la tuya propia; 
la muerte de cualquier hom-
bre me disminuye, porque me 
intereso en la humanidad; de 
modo que nunca trates de 
averiguar por quién doblan 
las campanas, doblan por ti.”  

¿COMO EDUCAR DESPUÉS 
DEL HOLOCAUSTO?

La Diputada Bertha Sanseve-
rino compartió fragmentos 
de una conferencia realizada 
en Madrid por Joan Carles 
Melich “El fin de lo humano 
¿Cómo educar después del 
holocausto?”.Expresó que 
“para Melich la Shoah es un 
acontecimiento que abre una 
brecha en el tiempo. Después 
de esto nada puede volver a 
ser como antes. Pero, sobre 
todo, el holocausto significa 
que lo que parecía imposible 
es real. Nos hallamos ante el 
fin de lo humano”: Dijo que 
él afirma que para seguir 

pensando la acción educativa 
después de la Shoah es nece-
sario replantearse la forma 
que debe tomar la subjetivi-
dad; una subjetividad que se 
constituye en respuesta a la 
demanda del rostro del otro, 
a su fragilidad, vulnerabili-
dad y sufrimiento, y que sitúa 
a la memoria, al recuerdo del 
otro que no está presente 
cara a cara, sino mediatiza-
do por el relato, en categoría 
constitutiva de una educa-
ción frente a la barbarie”. La 
Legisladora cerró su interven-
ción asociando esta jornada 
internacional a nuestra pro-
pia historia. Dijo que “nues-
tra responsabilidad es con la 
democracia y la más plena li-
bertad, que hay que construir 
todos los días, a través de las 
leyes, de las instituciones 
pero también de la cultura, 
de la libertad de expresión, 
de pensamiento y de prensa 
y del más profundo espíritu 
republicano”.

Solidaridad al Pueblo Brasilero
A propósito de las inun-
daciones sufridas por el 
Estado de Río de Janeiro 
en Brasil, la Comisión Per-
manente del Poder Legis-
lativo, en apoyo al pueblo 
brasilero, por moción de 
los Legisladores Luis A. 
Heber, Jaime Trobo y Ro-
drigo Goñi ,votó por una-
nimidad la siguiente De-
claración: 

“La Comisión Permanen-
te del Poder Legislativo 
de La República Oriental 
del Uruguay manifiesta 
su congoja, expresa su 
solidaridad con el pue-
blo, el Parlamento y el 
Gobierno de Brasil ante 
la dolorosa pérdida de 
cientos de vidas humanas 
ocurridas como conse-
cuencia del fenómeno cli-

mático ocurrido en torno 
al pasado 12 de enero en 
Río de Janeiro. Lamenta 
las incalculables pérdidas 
y daños materiales en in-
fraestructura social que 
afecta la calidad de vida 
de miles de brasileños y 
exhorta a nuestro gobier-
no a ofrecer su coopera-
ción en esta dolorosa ins-
tancia”.
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Astori: “cultivar el espíritu 
es una tarea colectiva”

Lanzamiento de Sello Conmemorativo a la figura de Tagore.

Con la presencia del Presidente 
de la Asamblea General, Cr. Da-
nilo Astori, se realizó  en la Salón 
de Ceremonial del Ministerio de 
Relaciones Exteriores, el lanza-
miento Oficial del Sello Conme-
morativo a los 150 años del na-
cimiento del poeta, dramaturgo, 
músico, novelista y filósofo ben-
galí, Rabindranath Tagore, en 
una iniciativa de la Asociación 
de Filatelistas del Uruguay y la 
Dirección Nacional de Correos. 

La presentación de este se hizo 
coincidente con la exposición fi-
latélica mundial llevada a cabo 
en Nueva Delhi y Uruguay simul-
táneamente. Se encontraban 
presentes: el Ministro de Rela-
ciones Exteriores, Luis Almagro, 
el Presidente del Correo, José 
Luis Juarez, el Embajador Indio  
ante Argentina, Paraguay y Uru-
guay, Rengaraj Viswanathan, la 
Embajadora de la Regional Asia, 

África y Oceanía, Marta Pizane-
lli y el Embajador para Asuntos 
Culturales, Alberto Guani.

El Presidente Astori exaltó la fi-
gura de Tagore, “a él lo apren-
dí a admirar desde hace muchos 
años por sus bellas creaciones 
en el terreno de las letras y en 
particular de la poesía. Fue un 
hombre que supo llegar hasta 
el verdadero corazón y el alma 
de los seres humanos con ex-
presiones muy sencillas pero 
muy tocantes, muy conmovedo-
ras y asociadas a los valores más 
altos de la condición humana”. 

Dijo sentirse orgulloso de que 
la Asociación Nacional de Co-
rreo, esté haciendo este lanza-
miento fundacional en relación 
a los países de América Latina 
y a la presencia y participación 
de Uruguay en nuestra región. 
Relacionó este lanzamiento con 

su próximo viaje a la India, “no 
tendría mejor lanzamiento de 
la misión que vamos a enca-
bezar a partir de los próximos 
días. Este es el mejor comienzo 
para una tarea que abordamos 
con mucha esperanza. Uruguay 
es un país que necesita estar 
cada vez más abierto al mundo 
y prestando atención a aquellas 
regiones cuya potencialidad 
está ayudando a Uruguay a re-
vertir la historia de su inserción 
internacional”. 

Expresó que “hoy ya no se 
puede analizar la presencia 
internacional a la luz de la 
evidencia empírica de décadas 
pasadas. Hoy, Uruguay está 
creando una nueva inserción 
internacional, sin desconocer 
aquellos aspectos imprescin-
dibles como nuestra perte-
nencia a nuestra región”. As-
tori resaltó las aspiraciones 
de Uruguay y la necesidad 
de abrirse al mundo. “Nues-
tro país pretende que nues-
tra presencia en la región no 
sea una estación terminal sino 
una plataforma de lanzamien-
to al mundo. Hoy encaramos 
el viaje a la India para promo-
ver lazos más profundos, ricos 
y diversificados en el terreno 
del comercio, inversiones, 
pero también en el terreno 
de la cooperación, amistad, 
cultura, los valores superiores 
que tanto cultivó Tagore. No 
todo se agota en las relacio-
nes materiales, cultivar el es-
píritu también es una tarea 
colectiva desde el punto de 
vista internacional”.
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Parlamento firmó convenio 
con Facultad de Ingeniería

Asesoramiento al Poder Legislativo en tecnología de la información y las comunicaciones.

El Poder Legislativo firmó un 
Convenio con la Facultad de In-
geniería de la Universidad de la 
República. Suscribieron el Con-
venio el Presidente de la Asam-
blea General, de la Cámara de 
Senadores y de la Comisión Ad-
ministrativa, Cr. Danilo Astori; 
la ex Presidenta de la Cámara 
de Diputados, Ivonne Passada; 
el Secretario de la Cámara de 
Senadores, Arq. Hugo Rodrí-
guez Filippini, el Secretario de 
la Cámara de Representantes, 
Dr. Martí Dalgalarrondo y el 
Secretario de la  Comisión Ad-
ministrativa, Sr. José H. Fernán-
dez. Por la Universidad firma-
ron el Rector de la Institución, 
Dr. Rodrigo Arocena y el Deca-
no de la Facultad de Ingeniería, 
Dr. Héctor Cancela.

Se encontraban presentes tam-
bién los miembros de la Comi-
sión de Tecnologías de la Infor-
mación y de las Comunicaciones 
del Poder Legislativo, el Secre-
tario de la Cámara de Represen-

tantes, Dr. José Pedro Montero, 
el Prosecretario de la Comisión 
Administrativa, Sr. Miguel A. 
Alves  y la Ing. Sylvia Tosar. El 
Convenio tiene como objetivo 
que el Instituto de Computa-
ción de la Facultad de Ingenie-
ría asesore al Poder Legislativo 
en las actividades vinculadas al 
plan estratégico en áreas relati-
vas a las tecnologías de la infor-
mación y las comunicaciones.

El Rector de la Universidad de 
la República, Dr. Rodrigo Aroce-
na, expresó al Departamento de 
Relaciones con la Comunidad de 
la Cámara de Senadores que “la 
Universidad está terminando de 
aprobar Convenios con diferen-
tes Organismos, ello muestra 
celeridad y preocupación por 
poner el conocimiento univer-
sitario al servicio del conjunto 
del Estado y al hacerlo, también 
aprender nosotros mismos”.

El Decano de la Facultad de In-
geniería, Dr. Héctor Cancela, 

dijo que este es un convenio 
muy relevante, en el aspecto 
técnico está enfocado en el uso 
de las tecnologías de la infor-
mación para mejorar el funcio-
namiento interno dentro del 
Parlamento, y para mejorar la 
comunicación  con la sociedad. 
Todo lo que tiene que ver con 
las redes de comunicación, las 
páginas web y  la informática, 
tiene una influencia muy im-
portante en los dos sentidos. Se 
implementará a partir de una 
primera etapa con la asesoría 
en un conjunto de aspectos. 
Cancela destacó dos instancias 
de ejecución, una primera de 
asesoramiento y la segunda de 
búsqueda de resultados preli-
minares. “Dentro de los pro-
ductos previstos está la elabo-
ración de un nuevo portal para 
el Parlamento, el desarrollo de 
sistemas de información, comu-
nicación y videoconferencia, así 
como todo lo vinculado con la 
transmisión en línea y el archivo 
de las sesiones parlamentarias”.
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Reunión de Vicepresidentes
Astori: “los Gobiernos crean el escenario para que los empresarios concreten negocios”.

El Presidente de la Asamblea 
General, Cr. Danilo Astori, vi-
sitó a su homólogo de India, 
Mohammad Hamid Ansari, 
con quien intercambió per-
cepciones sobre el actual rela-
cionamiento entre sus países. 
Los jerarcas coincidieron en 
la importancia de aumentar 
el comercio e incentivar un 
clima de negocios favorable. 
Astori expresó a su par indio 
que considera imprescindible 
mejorar el sistema de visas y 
crear una embajada de India 
en Uruguay. 

El Presidente de la Asamblea 
General, Cr. Danilo Astori, 
junto al Ministro Roberto 
Kreimerman, el Embajador 

César Ferrer y el Intendente 
de Flores, Armando Castaing-
debat, visitó a su par indio, 
Mohammad Hamid Ansari. 
Durante el encuentro, que 
duró aproximadamente 45 
minutos, Astori explicó que 
“en esta delegación están 
representados dos niveles 
de Gobierno, el Nacional y 
el Departamental, lo que de-
muestra la importancia de 
trabajar conjuntamente para 
lograr mejores resultados 
para la población”. Agregó 
que “Uruguay es un peque-
ño país, perfectamente cons-
ciente de que para crecer 
es necesario abrirse al mun-
do, y en esa apertura, India 
juega un rol fundamental”. 

Reconoció que “en el área 
comercial ambos países se 
encuentran por debajo de su 
potencial, ya que hasta aho-
ra el comercio no fue signifi-
cativo, por lo que es el deber 
de los Gobiernos fomentar-
lo”. Esta delegación urugua-
ya que visita India cuenta con 
un número importante de 
empresarios, quienes man-
tuvieron diversas reuniones 
con sus pares en India, con el 
objetivo de mejorar los lazos 
comerciales. Astori destacó 
que “los negocios los rea-
lizan los empresarios, pero 
es responsabilidad de los 
Gobiernos crear el escena-
rio óptimo para permitir su 
desarrollo”. Reconoció que 
“las inversiones indias en 
Uruguay están creciendo con 
empresas como TATA y otras 
que a partir de esta visita es-
tudian la posibilidad de ins-
talarse en nuestro país”. En 
el campo de la cooperación, 
Astori dijo que considera 
que “existen dos aspectos a 
modificar que pueden favo-
recer el trabajo conjunto en 
el terreno de las relaciones. 
Por un lado, mejorar el sis-
tema de visas, en particular 
para hombres de negocios 
de India que lleguen a Uru-
guay. La segunda situación 
refiere a la posibilidad de 
crear una sede diplomática 
de India en Uruguay, ya que 
50 años de relaciones diplo-
máticas demuestran progre-
sos evidentes y un potencial 
aún mayor”. 
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Astori y el FMI analizaron 
la economía nacional
El Presidente de la Asamblea 
General, Cr. Danilo Astori, 
recibió en el Despacho de la 
Presidencia de la Cámara de 
Senadores, junto al Ministro 
de Economía y Finanzas, Ec. 
Fernando Lorenzo y al Presi-
dente del Banco Central, Dr. 
Mario Bergara, al Director 
Gerente del Fondo Moneta-
rio Internacional, Sr. Domi-
nique Strauss-Kahn, quien 
visita por primera vez nues-
tro país, en el marco de una 
visita oficial.  

Al salir, el Presidente de la 
Asamblea General  la califi-
có como una  reunión  “su-
mamente positiva e intere-
sante”, dijo que “analizaron 
diversas características de la 
economía mundial, regional 
y la marcha de la economía 
nacional, haciendo énfasis en 
las necesidades y objetivos 
en esa materia”. Expresó que 
“se abordó la forma en que se 
seguirá desarrollando capa-
cidades de capital humano y 

físico trabajando por mejorar 
la distribución del ingreso que 
es una preocupación presente, 
pero con aspectos muy posi-
tivos, como el crecimiento, el 
desarrollo de la inversión y 
la situación fiscal que es muy 
buena, lo que al mismo tiem-
po no debe ocultar algunas 

preocupaciones que debemos 
seguir analizando como las 
analizadas recién. Las autori-
dades del Fondo Monetario 
vienen siguiendo la marcha de 
la economía nacional. Fue una 
reunión que sigue apuntalan-
do las buenas relaciones con 
el Fondo Monetario Interna-



cional. Dijo que reconocieron 
los buenos fundamentos que 
están apuntalando el buen 
comportamiento de la econo-
mía y también los llamados de 
atención”.

Como parte de las actividades 
que realizó Strauss Kahn en 
nuestro país, mantuvo un  de-

sayuno de trabajo con los Legis-
ladores Miembros de las Comi-
siones de Hacienda  de ambas 
Cámaras: 
Senadores Carlos Baráibar, 
Luis A. Heber, Rafael Micheli-
ni, Enrique Rubio y los Diputa-
dos Alfredo Asti Germán Car-
doso, Pablo Pérez, Alejandro 
Sánchez,  Pablo Abdala y José 

Carlos Cardoso. Los restantes 

Miembros, de Ambas Aseso-

ras, José Amorín, Luis Alberto 

Lacalle, Sergio Abreu, Gonza-

lo  Mujica  Alberto Couriel e 

Iván Posada, consultaron a los 

invitados sobre aspectos de la 

realidad económica del mundo 

y la región.

Presidente Astori recibe 
Memoria Anual de Gobierno

Presidente Mujica entrega en el Parlamento Informe de Gobierno.

El Presidente de la Repúbli-
ca, Sr. José Mujica, entregó 
al Presidente de la Asamblea 
General, Cr. Danilo Astori, el 
Mensaje del Poder Ejecutivo, 
en cumplimiento de los artí-
culos 168 y 177 de la Consti-
tución de la República, con  
el Informe y Memoria de la 
Gestión del Gobierno Nacio-
nal, correspondiente al Pri-
mer Período Ordinario de la 
XLVIIa. Legislatura. Junto al 
Presidente y Vicepresidente 
se encontraban el Secretario 
de la Presidencia, Dr. Alberto 
Breccia y el Secretario Relator 
de la Cámara de Senadores,  
Sr. Gustavo Sánchez.
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